

Tauchen

Traditionelles Abtauchen am Blindsee – Fackelwanderung die Dritte – Besuch des Indoor Diving Centers bei Erding – Grill fürs Taucherammerl

Abteilungsleiter
Bernhard Floder

Stv. Abteilungsleiter
Markus Ostermeier

Pressewarte
Bernhard Floder
Robert Anneser

Kassenwartin
Tina Finkenzeller

Gerätewarte
Robert Fellner
Hans Bauer

Team Organisation
Tina Finkenzeller

Team Ausbildung
Markus Ostermeier
Robert Anneser

Traditionelles Abtauchen am Blindsee

Am 30. September fand ein Tagesausflug an den Blindsee (in der Nähe von Garmisch-Patenkirchen) statt.

Bei schönem Wetter und noch akzeptablen Wassertemperaturen konnten die Teilnehmer ein bis zwei Tauchgänge durchführen. Dies war somit der letzte Freiwassertauchgang der Tauchabteilung für dieses Jahr und wurde gleichzeitig als das traditionelle Abtauchen deklariert.

Fackelwanderung die Dritte – gelungener Saisonabschluss der Taucher

Am letzten Wochenende im November trafen sich die Taucher zum mittlerweile schon traditionellen Saisonabschluss. Dieser wird nun schon zum dritten Mal mit einer Fackelwanderung begangen.

Treffpunkt war das neue Taucherammerl, wo man sich auf den langen Marsch vorbereitete und am Feuer mit Glühwein aufwärmen konnte. Nachdem es im November schon recht früh dunkel war, konnten 42 Taucher um 18 Uhr mit der Wanderung beginnen. Schon auf den ersten Metern der Wanderung wurden die Fackeln und Taschenlampen angezündet bzw. eingeschaltet, so dass der Zug der Taucher entsprechend auffiel. Unser Weg führte vom Kammerl Richtung Haid, wo wir bei Adi Holzmaier die erste Pause einlegten.

